



INFOS PRATIQUES



BROYEUR

Comme chaque année, Grand Lac met à disposition un broyeur à végétaux. Celui-ci sera disponible : du 5 au 18 décembre, du 27 février au 12 mars, puis du 24 avril au 8 mai. Pour plus d'informations et réservations, merci de contacter la Mairie.

DÉCHETS

Un point de collecte des déchets a été mis en place à Bassa, à côté du city-stade, portant à 3 le nombre de points de collecte dans le village (au hangar communal et sur la route de Vingerel). Suite à cette installation, Grand Lac a donc retiré les conteneurs roulants du village.



Recensement

Cette année, la commune de Saint-Ours réalise le recensement de sa population pour mieux connaître son évolution, ses besoins et ainsi développer de petits et grands projets pour y répondre. L'ensemble des logements et des habitants seront recensés à partir du 16 janvier 2025 au 15 février 2025.

VIE DE LA COMMUNE

Un point sur les réunions publiques par hameau



Sur la fin septembre/début octobre, trois réunions publiques par hameau ont été organisées. Le but de ces réunions était de pouvoir rencontrer les habitants par groupe, leur présenter les actions menées par la municipalité depuis le début du mandat, les projets à venir, mais surtout répondre à leurs questions.

Au total une centaine de personnes ont assisté à ces réunions, et de nombreux sujets ont pu être abordés comme par exemple : les travaux de l'école, la sécurité des routes, l'urbanisme, etc. Chaque réunion s'est terminée par un verre de l'amitié, permettant un temps d'échange privilégié entre les habitants, le maire et les conseillers municipaux.

RAPPEL RÈGLES VOISINAGE



Comme souvent, nous tenons à faire un rappel de quelques règles de bon voisinage :

- Les haies doivent être taillées correctement par les propriétaires et ne pas dépasser sur la voirie.
- Les propriétaires de chiens sont tenus de ramasser les déjections de leur animal sur la voie publique.

COMITÉ DES FÊTES

La « Batteuse » au soleil

Le soleil était au rendez-vous pour notre 52^e Fête de la Batteuse, et nous avons cette année encore eu la chance d'accueillir de nombreux visiteurs sur le champ ! Nous tenons à remercier les nombreux bénévoles qui nous ont aidés toute la semaine avant

la Fête, et jusqu'au lundi pour le rangement. Nous terminons l'année avec notre traditionnel repas de remerciement des bénévoles le samedi 19 octobre, et nous vous donnons rendez-vous les 2 et 3 août 2025 pour la 53^e édition !



ÉCOLE

Des nouvelles de la rentrée

Une nouvelle rentrée à l'école avec 95 enfants a eu lieu le 1^{er} septembre. Il y a un peu de changement dans le personnel communal pour ce début d'année scolaire. Suite à un accident la semaine avant la rentrée Pascale n'a pas pu reprendre le travail. Elle a été remplacée par Enora Handedouche pour la garderie du matin et du soir et pour aider Catherine dans sa classe toute la journée. Une deuxième petite nouvelle, Julie Chillard s'occupe de la cantine avec Irène, Isabelle et Valérie qui s'occupe aussi de la garderie.

Du côté des enseignants pas de changement sauf la maitresse du lundi des CE1 et CE2.

Les enfants ont abandonné leurs bungalows pour rentrer dans leurs classes mieux isolées : à écouter leurs premières impressions, ils ont apprécié.

La cantine est toujours pleine, les enfants sont entre 75 et 85 à manger le repas de chez Leztroy. Cette année le prix ne changera pas même si les charges de personnel augmenteront.

Lelobunny va être exposé dans la cour de l'école, c'est une œuvre de Leloluce, artiste internationale. Lelobunny a déjà été exposé devant le Louvre pendant les Jeux Olympiques. Les enfants vont apprécier comme ils apprécieront les petits aménagements qui seront fait dans la cour par le parc des Bauges.

la voix des assos



Sou des Ecoles

C'est la rentrée !!!

Nos petits écoliers ont repris le chemin de l'école. Bienvenue aux petits nouveaux et à leurs parents !

Le Sou des écoles se mobilise tout au long de l'année pour participer au financement des nombreuses activités de nos petits villageois et donc à leur épanouissement.

Nous vous attendons très nombreux pour vos commandes de Nems. Rendez-vous le Samedi 16 Novembre.

Plus d'infos à venir sur notre page : soustours.assodesparents.fr

Les amis du village

Dimanche 8 décembre aura lieu le Marché de Noël de Saint-Ours organisé par les Amis du Village, un rendez-vous convivial où vous pourrez découvrir les créations des artisans et producteurs locaux de 10h à 18h. Venez profiter de la buvette avec diots et vin chaud toute la journée. Une retraite aux flambeaux viendra illuminer la soirée, un moment chaleureux à ne pas manquer pour toute la famille !



Pour être informés en direct des dernières nouvelles de la commune, pensez à installer l'application « Panneau Pocket » sur votre téléphone, et à mettre Saint-Ours dans vos favoris.

Ainsi, vous recevrez une notification pour chaque nouvelle information !



Le secrétariat est ouvert

- **le lundi** de 16 h à 19 h.
- **le mercredi** de 9 h à 11 h et **le vendredi** de 13 h 30 à 16 h.
- **La permanence des élus a lieu le lundi de 18 h à 19 h 30.**



Samedi 16 novembre
Vente de Nems du Sou des Ecoles

Dimanche 8 décembre
Marché de Noël



Mairie de Saint-Ours,
589 route du Chef- Lieu
Tél. : 04 79 54 91 87
mairie@saintours-savoie.fr



Débroussaillage au « pont romain » de la Forêt



Samedi 27 juillet nous nous sommes donné rendez-vous au pont dit romain de la forêt. Munis de tronçonneuses, débroussaillieuses, sécateurs... nous avons coupé les arbres tombés sur le pont suite au vent de cet hiver ainsi que la végétation qui pousse en abondance du fait de l'absence de passage. A cette occasion nous avons pu admirer la biodiversité de ce site, entre autres libellules et même une écrevisse ! Signe d'une bonne qualité de l'eau. La matinée s'est terminée, comme il se doit, par un bon casse-croûte !



Suite à sa participation au Défi des écoliers mobilités 2024, l'école de Saint-Ours a remporté le trophée de la catégorie « Coup de cœur », remis le mardi 15 octobre par Renaud BERETTI, Président de Grand Lac.

Envoyez-nous les photos de notre village !
communication@saintours-savoie.fr

Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique



MIEL

OCTOBRE 2024
N°33

MESSAGES INFORMATIONS ECHANGES LIAISONS



LE MOT DU MAIRE **LOUIS ALLARD**

Une rentrée sous le signe du *vivre ensemble*

La rentrée est passée. Les Jeux Olympiques sont terminés, ils ont été un vecteur d'unité, un moment de « vivre ensemble » grâce aux sportifs de tous les pays. Mais aussi, bien sûr, grâce aux sportifs français qui ont fait vibrer les spectateurs grâce à leurs performances et à leurs médailles, spectateurs qui entonnaient chaque fois notre hymne national.

À Saint-Ours les associations ont œuvré pour ce « vivre ensemble ». Début juillet, les jeunes et les agriculteurs ont organisé la randonnée VTT et pédestre de ferme en ferme. Au mois d'août le comité des fêtes a organisé la célèbre Fête de la Batteuse. Ces deux moments forts de l'été ont attiré des milliers de personnes dans la bonne humeur générale.

Tout l'été, les entreprises ont travaillé à l'école pour sa rénovation thermique et énergétique. À dix jours ouvrables prêts, les entreprises ont fini dans les temps. Une réunion de pré-fin de travaux a eu lieu le 18 septembre dernier, tout en sachant que l'entreprise de menuiserie

interviendra pendant les vacances de Toussaint pour changer trois fenêtres. Un bon point particulier à l'entreprise de charpente « Alpes Zinguerie » qui a travaillé par tous les temps, aussi bien sous la pluie que sous la canicule. Et en plus il ne pleut encore pas dans les classes !

Nous demandons toujours aux parents de faire du covoiturage ou d'utiliser des moyens de déplacements doux. A ce propos une journée mobilité (défis écoliers) a eu lieu le vendredi 20 septembre dans les écoles de Grand Lac.

Maintenant, nous allons ouvrir le dossier des chemins doux. Monsieur et Madame Marmorat nous ont donné le terrain le long de leur propriété de la Forêt, ce qui nous permettra de sécuriser le secteur. Les travaux ne commenceront qu'en fin d'année.

La route des bois côté de la Forêt va bientôt changer de place pour amener

de la sécurité, nous attendons patiemment qu'Enedis veuille bien changer un poteau de place. Le dossier est ouvert depuis le mois de janvier !

Le projet de rénovation du presbytère est en marche. L'architecte a été choisi et nous présentera les premières esquisses fin octobre. Il nous présentera ensuite l'estimation financière des travaux pour faire les demandes de subventions.

Enfin, le permis de construire pour le four à pain dans le jardin du presbytère (place de l'église) va être déposé dans quelques semaines. Sa gestion sera sans doute assurée par l'association « D'une pierre à l'autre ».

La fin d'année sera bien occupée, les réunions par hameau ou groupe de hameaux vont se terminer, c'est aussi du « vivre ensemble ». Bel automne à SAINT-OURS !



Suivez toute l'information de la commune sur Panneau Pocket !